

Protokoll der Mitgliederversammlung am 4. Mai. 2019 in der Hochschule für Musik Stuttgart

Tagesordnungspunkte:

1. Begrüßung
2. Genehmigung der Tagesordnung - Anträge zu TOP 14 "Verschiedenes"
3. Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 28. April 2018
4. Rechenschaftsbericht des Vorstands
5. Kassenprüfung
6. Entlastung des Vorstands
7. Neuwahlen des Vorstands
8. Transskriptbuch - Rhythmik (AMBP bittet um weitere finanzielle Unterstützung)
9. Infos aus dem Dachverband Tanz (wir zahlen Beiträge und werden regelmäßig informiert)
10. Gestaltung der Homepage bezüglich interessanter Inhalte und „Personenprotokolle“ der Mitglieder
11. Roll-ups des Rhythmikverbands mit neuem Logo erneuern
12. Beethovenjahr 2021
Idee: AlumniTreff in Trossingen um Pfingsten 2021 mit Flashmop zu einem Beethovenwerk auf dem Marktplatz. Resonanz der RMB Mitglieder dazu?
13. Austausch zu den Kongresstagen Musik und Tanz in Ludwigsburg
14. Verschiedenes

Anwesend: Sabine Vliex, Kerstin Pfeiffer, Martin Sauer, Dorothee Leibrecht, Luisa Budscherak, Silke Blanz, Ann-Barbara Steinmeier, Dierk Zaiser

Entschuldigt: Simone Dentler, Lizzy Schwarzer, Marianne Dobernecker, Christiane Baumann, Bärbel Griebler, Susanne Kittel, Elisabeth Braun, Cornelia Haag, Ruth Wörner, Cornelia Plantard, Ria Rehfuß, Raphael Sommer, Nele Kaletta, Evelyn Schauer

1. Begrüßung

Martin Sauer begrüßt die Anwesenden

2. Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt.

3. Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 28. April 2018

Das Protokoll der Mitgliederversammlung wurde einstimmig genehmigt.

4. Rechenschaftsbericht des Vorstands

Siehe Anlage.

Durch Mitgliedsbeiträge kommen jährlich ca. 700-800 Euro in die Kasse.

5. Kassenprüfung

Dierk Zaiser und Kerstin Pfeiffer prüften am Anfang der Sitzung die Kasse und fanden keine Unregelmäßigkeiten.

6. Entlastung des Vorstands

Ann-Barbara Steinmeier stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes.

Die Entlastung wird einstimmig angenommen.

7. Neuwahlen des Vorstands

Es stellen sich zur Wahl:

Für den 1.Vorstand Martin Sauer

Für den 2.Vorstand Sabine Vliex

Für den 3.Vorstand Kerstin Pfeiffer.

Die Mitglieder sprechen sich dafür aus, alle 3 Vorstände in einem gemeinsamen Wahldurchgang zu wählen. Alle 3 Vorstände werden einstimmig gewählt.

Alle 3 Vorstände nehmen die Wahl an.. Der neue Vorstand wird beglückwünscht.

8. Transskriptbuch - Rhythmik (AMBR bittet um weitere finanzielle Unterstützung)

Kosten haben sich erhöht, da der Umfang gewachsen sind (ca.440 Seiten). Neuer Kostenpunkt: 6833 Euro.

5000 Euro sind an Spenden zusammengekommen (1000 Euro kommen vom RMB-Süd e.V.), es fehlen aber noch weitere 1833 Euro. Dierk Zaiser bittet um weitere Spenden vom RMB-Süd e.V. Sabine Vliex schlägt vor, die restlichen 1833 Euro zu finanzieren. Einige Anwesende finden das unverhältnismäßig.

Dorothee Leibrecht schlägt vor, den Schweizer Rhythmikverband um Spenden zu bitten. Dierk Zaiser wird bezüglich einer Spende mit dem Schweizer Rhythmikverband Kontakt aufzunehmen. Neuer Vorschlag: Nochmal 1000 Euro zu spenden. Die restlichen 833 Euro sollen durch andere Spenden beschafft werden.

Martin Sauer fragt nochmal den RMB-Nord an, ob sie ebenfalls bereit sind die Publikation mit einer Spende zu unterstützen und Dierk Zaiser fragt den Schweizer Verband an . Der RMB-Süd e.V. wartet ab, ob von dem Schweizer Verband und dem RMB-Nord Geldspenden kommen.

Wenn von diesen beiden nicht die erforderliche Summe kommt, werden die fehlenden 1833 Euro vom RMB-Süd gesponsert.

Antrag angenommen mit 7 Ja-Stimmen bei einer Enthaltung.

9. Infos aus dem Dachverband Tanz

Sabine Vliex bekommt immer Informationen von Dorothea Weise.

Martin Sauer benötigt eine Adresse/Kontonummer, an den der Betrag von 90 Euro für die finanzielle Unterstützung der Mitgliedschaft des AMBR an den Dachverband Tanz ausgezahlt werden kann. Sabine Vliex kümmert sich um die Weiterleitung.

10. Gestaltung der Homepage bezüglich interessanter Inhalte und „Personenprotokolle“ der Mitglieder

Wird auf nächste Mal vertagt.

11. Roll-ups des Rhythmikverbands mit neuem Logo erneuern

Jeder überlegt neue Ideen/Material und stellt sie nächstes Mal vor. Dierk Zaiser plädiert dafür, keine Fotos zu verwenden, sondern eher Begriffe.

Bei der nächsten Sitzung kommt das auf die Tagesordnung.

12. Beethovenjahr 2020

Sabine Vliex schlägt vor, mit Alumnis etwas zu gestalten. Z.B. sich 1-2 Tage treffen, sich auszutauschen, etwas einzustudieren und aufzuführen.

Alle Alumnis sind herzlich eingeladen, sich bei Sabine zu melden. Sabine formuliert eine Einladung an die Mitglieder des RMB-Süd-Verbandes.

13. Austausch zu den Kongresstagen Musik und Tanz in Ludwigsburg

Sabine Vliex berichtet vom Kongress. Dieses Mal mehr Qualität an Musik.

Frage: Sollten sich die Rhythmiker da noch präsenter zeigen? Es sind viele Verbände aus der Sportrichtung aktiv.

Der RMB-Süd könnte nächstes Mal Werbung dafür machen und dazu einladen.

14. Verschiedenes

Kerstin Pfeiffer berichtet, dass sie nun bis Sommer 2019 Vertretungslehrkraft an der Grundschule für Musik ist und ab September mit 9 Stunden als feste Kraft angestellt wird. Kerstin vermutet, dass ihre Personalnummer beim Landesamt für Besoldung und Versorgung der Schlüssel dazu war. Ist aber nur eine Vermutung.

Luisa Budscherak berichtet, dass ihr eine Stelle als Lehrkraft an der Realschule angeboten wurde. Als Grund wurde genannt, dass ihr Diplom dafür ausreichen würde.

Sabine Vliex regt an, besondere Wendungen in den Karrieren der Musiker zu vergleichen und schriftlich festzuhalten.

Dorothee Leibrecht schlägt vor, dass der RMB-Süd e.V. immer einen Workshop zu ihrer Sitzung anbietet gegen Workshop-Gebühr.

Die Sitzung endet um 13.40 Uhr.

Protokoll Kerstin Pfeiffer und Martin Sauer